



朝五中だより

〒351-0031 朝霞市宮戸 1580 HP <http://www.asakadai5chu.city-asaka.ed.jp>
TEL 048(471)2236 FAX 048(476)1328 E-mail 5chuu@asaka-c.ed.jp

令和3年5月7日発行
朝霞市立朝霞第五中学校

体育祭に向けて

校長 鈴木 香織

若葉の美しい季節となり、新学期がスタートしてから約1ヶ月が過ぎました。

先日の授業参観・保護者会、学級懇談では、大変お忙しい中、多くの保護者の皆様にご参加いただき誠にありがとうございました。4月20日から新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、県内に「まん延防止等重点措置」が適用されました。学校でも「健康観察」「換気」「マスクの着用」「手洗い・うがい」「アルコール消毒」など感染対策を強化しながら教育活動に取り組んでまいります。ご家庭におかれましても、規則正しい生活習慣の徹底などご協力の程よろしく願いいたします。

現在、新入生は新しい学級にも随分と慣れてきて、毎日、授業や部活動等に意欲的に取り組んでいます。2・3年生も新たな後輩が入ってきて、五中生としての自覚と誇りを持ち、1年生のお手本となろうと積極的に行動する姿勢は大変たのもしく感じられます。新入生オリエンテーションでは、1年生の各教室にて、生徒会役員が中学校での過ごし方や校章の由来や学習の仕方などについて説明し、上級生としての役割をしっかりと果たしていました。また、五中の生徒はとともよく挨拶ができます。「おはようございます」「こんにちは」「さようなら」など、登下校時、廊下ですれちがったときなど大きな声で気持ちよく挨拶してくれます。笑顔で挨拶できる生徒は、相手のことを認め、人に対して思いやりをもって接することができる人だと思います。ぜひみんなで気持ちの良い挨拶をしていきましょう。



そして、現在、学校では5月22日の体育祭に向けて、一生懸命に練習に励んでいます。体育祭の目的は、「体育祭の取組を通して、学校や学級での生活が向上すること」です。体育祭で優勝を目指すことは大切なことですが、もっと必要なことは「体育祭が終わった後、自分たちの学級、学年、学校生活がどのように良くなったか」ということです。例えば、体育祭の練習の時だけできても、普段は助け合えない、時間を守らない学級というのでは全く意味がありません。たとえ、優勝できなくても、体育祭を通じて、日常の生活が良くなり、清掃や給食などの当番活動に一層協力して取り組めるようになったり、団結力がより強くなり、仲間と助け合いながら学び合えるようになることなどが何倍も価値のあることだと思います。ぜひ、ご家庭でも体育祭の取組を通してお子様の成長を暖かく見守り励ましていただくようお願いいたします。

また、新型コロナウイルス感染対策の一環として、体育祭における保護者の皆様の参観人数を2人までと制限させていただきます。当日は、マスク着用のもと、大声を出さず、密集しないよう人と人との距離を空けて、見学していただくようお願いいたします。

大変ご不便をおかけしますがどうぞよろしくお願いいたします。

5月の行事予定（皐月） May

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	土	★弁当持参 部活動あり 保護者代表連絡会（図書室） 部活動懇談会 ※全体会は実施いたしません。 夏服移行期間開始～6/30	17	月	5月1日～6月30日まで 衣替え移行期間です。 健康に適した服装と身だしなみを。
2	日		18	火	
3	月	憲法記念日	19	水	安全点検・自転車点検 各種委員会（係別会議・議案書答案）
4	火	みどりの日	20	木	体育祭予行 予予予学⑤⑥ 1年生学年練習⑥
5	水	こどもの日	21	金	体育祭前日準備 月①②③④準備 心臓検診予備日（コミセン）
6	木	振替休業日（5/1振休）	22	土	第43回体育祭
7	金	学校朝礼 心臓検診 13:30～15:10 3年生学年練習⑤⑥	23	日	
8	土		24	月	体育祭振替休業日 中間テスト前部活動停止期間～5/31
9	日		25	火	体育祭予備日①
10	月	教育実習開始（英語～5/22、保体～5/28） 耳鼻科検診 9:00～	26	水	体育祭予備日② 尿検査二次1日目 各種委員会（議案書答案・体育祭反省）
11	火	埼玉県学力・学習状況調査 （1年：国・数・質問 2・3年：国・数・英・質問） 2年生学年練習⑤⑥	27	木	尿検査二次2日目 3年全国学力・学習状況調査（国・数・英・質問）
12	水	議案書審議⑥ 各種委員会	28	金	
13	木	生徒朝礼 歯科検診 8:40～ 1年生学年練習⑥	29	土	ステップアップ教室
14	金	3年生学年練習⑤⑥ ポリッシュアップ清掃	30	日	
15	土	ステップアップ教室	31	月	中間テスト 簡単清掃
16	日				

＜6月の主な行事＞ 9日（水） 生徒総会 20日（日） 学総地区大会 1日目
 10日（木） 保護者代表連絡会集金 22（火）・23日（水） 学総地区大会 2・3日目
 18日（金） 学校評議員会

授業が始まりました。

今年度は、おかげさまで通常通りの日程で授業が始まりました。最後の義務教育の場として自立を目指さなければならない中学校では「自分で考えて行動する」ことが何より大切です。1年生から3年生までそれぞれの学びと成長が始まりました。引き続きご支援の程よろしく申し上げます。



◆上級生による新入生オリエンテーション

体育祭の観戦について

感染症拡大防止のため、手洗い、消毒、マスクの着用の上、各ご家庭2名に制限いたします。また、校舎の敷地内での飲食はご遠慮ください。タイムテーブルをご覧の上、なるべく種目を絞ってご来校いただき、密にならないようご協力をお願いします。

なお、今年度は、生徒席も間隔を開けて設置するため、例年より観戦場所が限られておりますのであらかじめご了承ください。

GIGAスクールについて

本市では、国の「GIGAスクール構想」に基づいて、一人1台のタブレット端末を整備し、本年度より本格的な運用が始まりました。

今後は、家庭に持ち帰り、オンライン等による学習も想定しており、各ご家庭でも責任をもって管理、指導していただく必要から「朝霞市GIGAスクール構想に係るタブレット端末の取扱規定」を配布いたしました。必ずご一読いただくとともに、家庭学習実施の際は、管理、指導の徹底をお願いいたします。